
Interpella on Drop zone et suppression de 
places de sta onnement 

 

Mesdames, Messieurs les membres du conseil communal, 

Nous apprenons que prochainement des espaces drop zones vont être aménagés. 

Nous sommes par culièrement inquiets quant à la situa on actuelle de chasse à l’automobiliste qui 
se passe actuellement. 

L’année passée nous sommes venus dans vos bureaux, Madame la bourgmestre. Vous et Monsieur 
Achaoui, échevin de la mobilité nous avaient assurés qu’à Molenbeek vous ne feriez pas de 
Goodmove, que vous comprenez les difficultés des habitants dont la voiture est nécessaire pour la vie 
de tous les jours. Hors nous déplorons ce qu’il se passe actuellement car on ne cesse de nous 
a aquer de plusieurs cotés lorsque nous sommes automobilistes à Bruxelles. 

Dernièrement vous avez augmenté les prix de sta onnement, il est devenu très difficile pour nous de 
recevoir de la visite car avec un parking payant jusque 21h même dans les quar ers résiden els, avec 
un prix horaire de 5.30€ cela devient un vrai budget pour nos enfants/parents de nous visiter.  

De plus en plus nous voyons la suppression de places de parking, des suppressions prévues suite à 
des aménagements qui se font sans grand hasard dans les quar ers les plus précarisés. Nous 
apprenons également que la Région souhaite que sur les voiries communales, soient installés des 
Drop-zones tous les 300 mètres et que celles-ci soient établies sur la chaussée, ce qui viserait à 
réduire dras quement le sta onnement en voirie encore une fois… Vous prévoyez la suppression 
d’une cinquantaine de places. Nous aimerions encore une fois vous alarmer à ce sujet, car, Nous, 
Citoyens Molenbeekois sommes contre ce e chasse à l’automobiliste. Nous avons déjà très difficile à 
trouver une place de sta onnement, les quar ers sont déjà saturés, cela cause de vrai problème de 
voisinage. Ces tro ne es sont mises à disposi on par des mul na onales qui se font de l’argent en 
me ant en loca on leurs produits. Sans compter que nous avons déjà supprimés des places de 
sta onnement pour d’autres sociétés privées pour véhicules partagés tel que Cambio. 

 Et nous, citoyens, payons un droit de sta onnement qui devient impossible pour perme re à ses 
sociétés d’avoir ces emplacements. 

L’objec f de vouloir absolument pourrir la vie aux automobilistes pour que ceux-ci la délaissent est 
une hérésie. La voiture n’est pas un luxe mais un moyen de locomo on u le. En tant que socialiste 
vous pouvez comprendre cela… 

Nous vous demandons donc chers élus de vous connecter à la réalité des citoyens et de stopper ce e 
chasse à l’automobiliste. De trouver des aménagements raisonnables pour que chacun puisse choisir 
son moyen de locomo on sans punir l’autre. 

Le ministre président PS Rudy Vervoort nous informe que la région de Bruxelles est en grand déficit, 
merci de ne pas con nuer dans l’immobilisme actuel. Bruxelles et surtout Molenbeek a besoin de son 
économie, de ses habitants ac fs pour survivre. 



 


